

Ski nautique

Championnats de France Interligues à Roquebrune s/Argens

L'Ile-de-France à la fête !

En récoltant quatre médailles dont trois en or, l'Ile-de-France, avec son armada de skieurs seine-et-marnais, a pratiquement réalisé un carton plein lors des championnats de France Interligues.

L'édition 2009 disputée en Bretagne n'avait pas souri à la ligue Ile-de-France, qui était restée à quatre reprises au pied du podium. Mais les années passent et les choses changent... dans le bon sens pour la ligue francilienne de ski nautique.

Les championnats de France Interligues qui avaient lieu près de Fréjus (Var) du 29 au 31 octobre ont permis aux skieurs seine-et-marnais, qui étaient au nombre de cinq sur les six skieurs sélectionnés par la ligue IDF, de prendre une belle revanche sur l'an dernier.

Avec trois titres de champion et un de vice-champion, le carton plein ne fut pas loin mais les skieurs présents ont signé là le meilleur résultat de



la ligue dans l'histoire de cette compétition par équipes.

En cette fin de saison où les conditions météo rendent l'entraînement particulièrement difficile pour les ligues situées dans la moitié nord de la France, les belles performances se font rares.

Le saut décisif

Néanmoins, dans ce type de compétition par équipes, un constat ressort des éditions précédentes : la ligue victorieuse est souvent celle qui ne connaît pas de grosse contre-perf' et dont les compétiteurs assurent tous le service minimum. C'est ce qui s'est produit pour la ligue Ile-de-France.

Outre la date tardive dans le calendrier, la compétition a néanmoins eu le mérite d'attirer plus de ligues (10) que l'an dernier, la formule « new look » de la compétition y étant pour beaucoup. Pour chaque discipline que sont le slalom, les figures et le saut, chaque ligue devait présenter 4 skieurs selon certains critères d'âge. Un classement dans chacun des 4 groupes permettait ensuite aux skieurs de récolter des points pour leur ligue (300 points pour le 1^{er}, 260 pour le 2^e, 240 pour le 3^e).

Fidèle à son image de ligue de slalomeurs, la ligue Ile-de-France a retrouvé le titre gagné en 2008 dans la disci-

pline du slalom devançant la Normandie et Midi-Pyrénées. C'est ensuite la ligue Poitou-Charentes qui s'adjugeait le titre en figures juste devant l'Ile-de-France.

A l'issue de ces deux disciplines, la ligue Ile-de-France comptait 10 points de retard seulement sur la ligue Poitou-Charentes. Tout allait donc se jouer sur la dernière discipline, à savoir le saut.

Celle-ci revenait finalement aux skieurs franciliens qui l'emportaient devant les ligues de Champagne et du Poitou-Charentes. Un beau finish qui leur permettait également d'enlever le titre au combiné devant le Poitou-Charentes et la Champagne.

Composition de la ligue Ile-de-France

Slalom : Joan Cambray (Gravon), Camille Poulain-Ferarios (Gravon), Jérôme Faverial (Herblay), Patrice Martin (Chartrettes)

Figures : Marie-Lou Moulanier (Melun), Camille Poulain-Ferarios, Jérôme Faverial, Patrice Martin (Chartrettes)

Saut : Camille Poulain-Ferarios, Arnaud Delacour (Chartrettes), Jérôme Faverial, Patrice Martin

La République de S&M.
8/11/2010.